



communiqué

N°: 180
No.:

Le 18 septembre 1987

LE CANADA MET DE NOUVELLES TROUPES À LA DISPOSITION
DE LA FORCE DE MAINTIEN DE LA PAIX
DE L'ONU À CHYPRE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada fournirait 60 soldats de plus à la Force des Nations Unies chargée du maintien de la paix à Chypre (UNFICYP). Ces troupes supplémentaires font partie d'un nouveau déploiement demandé par les Nations Unies afin de remplacer le contingent suédois, qui sera retiré à la fin de l'année. Le déploiement commencera dans les premiers jours d'octobre.

Le Canada a accédé à la requête de l'ONU pour donner une nouvelle preuve de son soutien à des activités de maintien de la paix qui soient fortes et viables. En plus de contribuer à maintenir la paix à Chypre, l'UNFICYP accomplit également d'importantes fonctions et activités humanitaires.

M. Clark a en outre exprimé l'espoir que cette décision renforcera les efforts visant à lever une impasse politique qui dure depuis plus de 20 ans.